

Pressemitteilung

Schwarzheide, den 30.09.2020:

Gesellschafterversammlung 2020 - Positive Bilanz und Herausforderungen

Am 23.09.2020 fand im "Haus der Begegnung" die Gesellschafterversammlung der GEA Schwarzheide GbR statt. Unter den coronabedingten Hygienieauflagen waren 32 Gesellschafter gekommen, um sich über die Entwicklung im Geschäftsjahr 2019 und künftige Herausforderungen zu informieren.

Die Geschäftsführung berichtete über die am 9.4.2019 erfolgte Umstellung auf digitale TV-Signale, eine personelle Veränderung, die neue steuerliche Anmeldung beim Finanzamt, den Stand bei der Modernisierung des Kabelnetzes sowie auch über Probleme bei Eigentümerwechseln und Zahlungsverzug. Ab dem Jahr 2019 bildet die Gesellschaft Ihre Finanzbuchhaltung mit einer Buchhaltungssoftware ab und stellt die Ertrags- und Vermögenslage bilanziell dar. Das Jahr 2019 wurde mit einem kleinen finanziellen Überschuss (+2 T€) abgeschlossen. Gegenüber dem Jahr 2018 ist die Gesellschafteranzahl leicht auf 1950 (-48) gesunken. Um bestehen zu können, sind neue Mitglieder für GEA zu interessieren.

Nachdem die Geschäftsführung für 2019 entlastet wurde, erörterten die Teilnehmer in der Diskussion die Notwendigkeit alternativer Beitragsmodelle für GEA-Interessenten. Gerade für Alleinerziehende und Auszubildende bildet der einmalige Anschlussbeitrag von mehr als 200 € meist eine hohe Hürde. Die Geschäftsführung wurde beauftragt, diesem Trend entgegen zu wirken und Alternativen zu entwickeln. Zum Schluss der Versammlung wurden die KassenprüferInnen Elke Socher und Eva Schützel mit Blumen und herzlichem Dank für Ihre langjährige Arbeit verabschiedet. Im nächsten Jahr wird GEA 30 Jahre! Ein schöner Anlass, dieses Jubiläum würdig zu begehen.

Weitere Informationen:

Dr. Thomas Adam Geschäftsführer

Telefon: 035752-390469

Mail: gea-schwarzheide@mail.de
Web: http://www.gea-schwarzheide.de

Dipl.-Kfm. (FH) Andreas Kauschke